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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２３年１２月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ １０番 

松本 安夫 議員 

１ ＯＡ機器関連経費について 

 ①ＯＡ機器、システム導入により事務事業の省力化がどう図

られたか、また、職員数の推移はどんな経費が削減された

か 

 ②電算委託の事業内容及び１１年度比２．４倍と増額になっ

た理由 

 ③ＯＡシステム関連経費は５年でいくらになるかシステム

の修正等は簡単にできるものか 

 ④本市には、プログラムの作成、簡単なシステムの構築等行

える職員はいるか 

２ スポーツ行政について 

 ①地区体協は行事等のけがのリスクを背負っているが市の

見解は 

 ②小中学校の運動会、体育祭の開催時期の変更は考えていな

いのか 

 ③ＡＥＤの設置箇所はどこか 

  設置施設等への救急救命講習はしているか 

  ＡＥＤの直近３年間の使用実績と結果は 

担当部長 ４０分 

２  ８番 

香川 宏行 議員 

１ 民間保育園・幼稚園の園舎耐震化について 

 ①耐震に対する現状把握はどうか 

 ②耐震化促進に対しての対応はどの様にしているのか 

 ③県だけでなく市独自の補助を考えているか 

２ 小・中学校の運動会・体育祭について 

 ①練習時における熱中症対策はどの様に行ったのか 

 ②開催時期を変更すべきと考えるがどうか 

３ 南大通り線について 

 ①交通量調査は実施したのか 

 ②右折矢印信号を設置すべきと考えるがどうか 

教育長 

担当部長 

３０分 

３ 

 

２１番 

栗原 二郎 議員 

 

１ 市民の利用料等の負担の現状と対策について 

 ①保育料について 

 ②学童保育料について 

 ③学校給食費について 

２ 指定管理者と業務委託料等の精算金について 

 ①「社会福祉協議会」及び「財団法人行田市産業・文化・ス

ポーツいきいき財団」の指定管理者としての適格性につい

て 

 ②業務委託等の精算金について 

 ③両法人に対する市の管理責任と人事交流等について 

 ④社会福祉協議会の事業等の見直しについて 
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市長 

教育長 

担当部長 

４０分 



 - 2 - 
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  ３ 市立小・中学校の校庭（グラウンド）の計画的整備の実

施について 

 ①市立小・中学校の校庭（グラウンド）の状況把握について 

 ②同校庭（グラウンド）の整備計画と実施について 

 ③南河原小学校の校庭整備の実施計画について 

  

４  ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 行田市中心市街地について 

２ 人口減尐について 

市長 

担当部長 

４０分 

５ ２０番 

三宅 盾子 議員 

 

１ 市長の政治姿勢 

 ①放射能測定 

 ②同和行政 

 ③Ｂ－１グランプリ 

 ④「いのちを守る森づくり国際シンポジウム」業務委託契約

（２０１０実施）問題 

２ 公害問題 

３ 内部被爆から子どもを守る保育園・学校給食 

４（仮称）桜ヶ丘公民館 

 ①土地取得問題 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

６  ７番 

小林 友明 議員 

１ 平成２４年度予算編成について 

 ①市長公約の予算への反映について 

 ②財政状況及び今後の財政運営の見通しについて 

 ③予算編成の基本的な方針について 

２ 企業誘致について 

市長 

担当部長 

４０分 

７ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①武蔵水路の利用 

 ②事業評価について 

２ （仮称）桜ヶ丘公民館 

 ①土地、建物の売買契約について 

３ 入札契約制度及び結果について 

４ 総合運動公園の利用について 

市長 

担当部長 

４０分 

８ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 安心社会を構築する為の各種基金事業の廃止にともなう

市への影響 

２ 熱中症対策 

担当部長 ３０分 

９  ４番 

梁瀬 里司 議員 

１ 財政健全化について 

 ①市債の削減について 

 ②財政健全化への取組みについて 

 ③事業の見直しについて 

２ 災害に強いまちづくり 

 ①放射性物質への対応について 

 ②治水対策の強化について 
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担当部長 ４０分 
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  ３ 全国に誇れる観光都市をめざして 

 ①Ｂ－１グランプリ等の検証について 

 ②観光行政について 

 ③観光バス路線の新設について 

４ 職員の職場環境について 

 ①職員の削減について 

 ②研修について 

 ③人事異動について 

  

１０ ６番 

二本柳妃佐子 議員 

 

１ 行田市公式ホームページによる情報発信の充実について 

２ 災害時の「エリアメール」活用について 

３ 脳卒中対策について 

４ 市民サービスの向上について 

担当部長 ３０分 

１１ １２番 

新井 孝義 議員 

１ 市役所周辺を含めた忍城址周辺整備について 

２ 観光レンタサイクル事業について 

担当部長 ３０分 

１２ １３番 

東 美智子 議員 

１ 組織の活性化と職員の育成について 

 ①人財育成について 

 ②資質の向上について 

 ③人事管理について 

２ 防災のまちづくりについて 

 ①避難所ごとに図上訓練を実施 

 ②女性の視点からの防災対策について 

３ 観光行政について 

 ①ＱＲコード利用について 

 ②イベント停留所について 

市長 

担当部長 

３０分 

１３  ３番 

柿沼 貴志 議員 

 

１ スポーツ施設について 

 ①行田市グリーンアリーナの今後の有効活用について 

２ 地域社会の取組について 

①いきいき元気サポート有効利用について 

３ 地域の安心安全について 

 ①交通事故の多発について 

担当部長 ３０分 

１４ ２２番 

大久保 忠 議員 

 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 福祉行政について 

３ 防災のまちづくりについて 

市長 

担当部長 

４０分 

１５ １９番 

吉田 豊彦 議員 

１ 震災後の行田市の対応について 

２ まちづくりについて 

 ①行田市駅にエレベーター・エスカレーター等設置を 

 ②行田市駅前整備について 

市長 

担当部長 

２０分 

 


